



GAP recibe una mejora en su perspectiva a ‘positiva’ por parte de Moody’s

Grupo Aeroportuario del Pacífico, el operador de 12 terminales aéreas, recibió una mejoría en su perspectiva por parte de la agencia calificadora Moody’s de México debido al buen desempeño de la emisora en lo referente a su tráfico de pasajeros y su posición financiera.

La perspectiva de la empresa aeroportuaria pasó de ‘estable’ a ‘positiva’, lo que implica que la calificadora podría mejorar la calificación de la emisora en un futuro cercano.

GAP actualmente tiene una calificación de ‘Baa1’ por parte de Moody’s, o el octavo nivel en su escala de grado de inversión global. En la escala local, la empresa tiene una calificación de “Aaa”, o el nivel más alto en la categoría de grado de inversión.

“El cambio en la perspectiva está respaldado por la sólida situación financiera de GAP, la cual se basa en el desempeño del tráfico y la estrategia de GAP de impulsar los ingresos comerciales”, dijo Moody’s en un comunicado. “GAP registra sólidos márgenes operativos y su actual infraestructura física le permitirá absorber incrementos de demanda con un programa de inversión de capital modesto”.